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令和５年７月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年７月３１日（月） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

本村学校づくり推進室長、岸川総務企画係長、米田国スポ推進係長、 

諸富学校教育係長、小宮主任指導主事 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ４名出席（田中委員欠席） 

 

６ 議案審査 

議案第 ４号 令和６年度以降使用小学校教科用図書の採択について 

 

７ 教育長の報告他 

報告第１３号 包括連携協定の締結について 

報告第１４号 令和５年度 第４回教育長会について 

報告第１５号 ７月町内校長研修会について 

報告第１６号 不登校、いじめ、問題行動（６月分）について 

 

８ その他 

① 令和５年度 杵島武雄地区中学校総合体育大会結果について 

② 海外こども交流団の出発式について 

③ ＳＡＧＡ２０２４国民スポーツ大会リハーサル大会について 

④ 第１４回九州地区教委連研修大会（佐賀市文化会館）について 

⑤ ８月行事予定 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後２時００分 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 議案審査 

 【議案第４号】 

   令和６年度以降使用小学校教科用図書の採択について 



- 2 - 

 

   このことについて、教育長及び小宮指導主事は、令和６年度以降使用小学校教科用図書の 

採択についての資料に基づき説明した。 

 

委員会は審議の結果、議案のとおり採択した。 

 

(４) 教育長の報告他 

 

【報告第１３号】 

包括連携協定の締結について 

吉田教育長は、包括連携協定の締結についての資料に基づき説明を行った。 

 

〇溝口委員 

年に数回か集まって会合を開くことがありますか。 

 

〇吉田教育長 

その都度、必要に応じて行う形になります。 

 

〇浪瀬委員 

せっかく協定を締結するのだから、三町で話し合って何らかの行動・活動を実施する 

べきではないかと思いますが。 

 

〇吉田教育長 

主に第２条で連携・協力事項として掲げられていますが、県の教育委員会や西部地区連 

   合会の会合では、家庭教育が進んでいないことが大きな課題となっているとの話があるの 

で、郡全体としても家庭教育を推進していくことになると思います。 

 

【報告第１４号】 

  令和５年度 第４回教育長会について 

  吉田教育長は、第４回教育長会の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第１５号】 

７月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は、７月町内校長研修会の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第１６号】 

  不登校、いじめ、問題行動（６月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（６月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 
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（５） その他 

① 令和５年度 杵島武雄地区中学校総合体育大会結果について 

  ② 海外こども交流団の出発式について 

  ③ ＳＡＧＡ２０２４国民スポーツ大会リハーサル大会について 

  ④ 第１４回九州地区教委連研修大会（佐賀市文化会館）について 

  ⑤ ８月行事予定 

 

（６） 閉会 午後 ３時００分 

 

 


